
Ce qui m'a rendue la plus heureuse, c'est ma

grossesse, il y a 4 ans ('99). Et ce, malgré le fait

que mon copain m'ait quittée parce que j'étais

enceinte... Les moments où je sentais mon bébé

bouger étaient tout simplement fantastiques. Et

j'ai pu vivre des moments magiques en allaitant

mon bébé durant presque 9 mois. (En effet étant

étudiante j'ai eu la chance de faire une pause

bébé d'une année.) Mais même sans prendre

autant de temps, l'allaitement est un geste très

tendre et important pour les enfants !!!

Aujourd'hui mon enfant a trois ans et demie, et

c'est tout simplement le bonheur pur lorsque je le

tiens dans mes bras et qu'il me serre fort ! (j'en

ai les larmes aux yeux rien que de l'écrire... Quel

bonheur : ce site ! Enfin quelque chose de positif

!) Voilà, du bonheur simple ! Pas de sensations

fortes mécaniques, comme à moto ou en voiture

de sport ou au saut à l'élastique, pas de

sensations troubles dûes à une quelconque

drogue... Des sentations 100% naturelles ! Pures,

simples... Merci à ceux qui comprendront. Bisous

à tous ceux-là !

Hélène 24 ans Freiburg
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